

La dernière main est mise au Brésil aux préparatifs pour la prise de possession de Dilma Rousseff



Brasilia, 27 décembre, (RHC).- Malgré la pause législative de fin d'année au Brésil, des employés du Congrès mettent la dernière main au siège de cet organe aux préparatifs pour la cérémonie de prise de possession, le 1er janvier, de la présidente Dilma Rousseff réélue pour un second mandat.

Claudia Lyra, Secrétaire Générale du Sénat et responsable de la cérémonie a fait savoir qu'il reste seulement à réviser qu'il n'y ait pas de failles dans le protocole.

La cérémonie aura lieu au Congrès National. Ensuite Dilma Rousseff prononcera un discours à tout le pays depuis le Palais de Planalto. On s'attend à ce qu'elle y annonce les principales mesures de son gouvernement pour les 4 prochaines années.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/42140-la-derniere-main-est-mise-au-bresil-aux-preparatifs-pour-la-prise-de-possession-de-dilma-rousseff>



Radio Habana Cuba